

Sorgues

Veillée Koh-Lanta au château

56 jeunes âgés de 10 à 17 ans ont répondu présents à la grande veillée Koh-Lanta, organisée par le Casevs (centre d'animation socio-éducative de la Ville de Sorgues) en partenariat avec l'AMDJ (accueil municipal des jeunes). Ils ont vécu une soirée d'aventure, de partage et de dépassement de soi dans le cadre idyllique du parc du château Pamard.

Répartis en équipes, les jeunes participants ont relevé une série d'épreuves inspirées de la célèbre émission télévisée: défis physiques, jeux d'adresse, d'orientation et de stratégie. Une expérience immersive placée sous le signe

de la cohésion, de l'entraide et du fun, animée par des équipes dynamiques et engagées.

À l'issue des épreuves, tout le monde s'est retrouvé autour d'un moment convivial avec de bonnes pizzas partagées entre amis. Pour certains, l'aventure s'est prolongée sous les étoiles, avec une nuit en tente au cœur du parc, encadrée par les animateurs. Cette veillée s'inscrit dans une dynamique éducative portée par les structures jeunesse de la ville, qui visent à proposer aux jeunes Sorguais des temps forts mêlant loisirs, valeurs citoyennes et vie collective.



Une soirée inoubliable qui en appelle déjà d'autres.

Photo Stéphane Vitale Casevs